

Ecuador

De los Andes a la Amazonía

15 - 30 SEP 2023 (16 días)

V3046



Tamaño del grupo: mediano (5 - 15 pax)

Un recorrido por la mitad del mundo

Con el titular no hacemos referencia al hecho de atravesar el Atlántico en avión, sino a que Ecuador lo tiene casi todo. Cumbres de 5.000 metros, playas kilométricas, selvas amazónicas e islas paradisíacas. Clasificado como uno de los lugares de mayor biodiversidad del mundo, esta tierra fronteriza con Perú y Colombia, alberga un gran número de hábitats que varían entre la selva y los páramos. Te proponemos un circuito de 15 días a través de los Andes y la Amazonía Ecuatoriana, con la posibilidad de extender el viaje durante una semana más en las Islas Galápagos.

La Avenida de los Volcanes

Parte de nuestro viaje se centra en la denominada Avenida de los Volcanes, conocida así por ser una cordillera que cuenta con más de 70 volcanes (activos e inactivos) y otras elevaciones no volcánicas, que atraviesa todo el país del Ecuador, dividiéndolo en dos partes. La cordillera de los Andes, producto del choque y tensión de las placas tectónicas del Océano Pacífico con las placas continentales, nos ofrece un espectáculo de cumbres, valles y páramos que recorreremos durante buena parte de nuestro viaje. El Chimborazo, Los Illizinas, El Cotopaxi, El Antisana, El Altar, son algunos de los protagonistas de esta "Gran Avenida Volcánica".

La Amazonia, Reserva de Cuyabeno

Cerca del 2 % de la selva amazónica se encuentra dentro de las fronteras de Ecuador, en las estribaciones de los Andes. Pero lo impresionante es que este pequeño porcentaje contiene alrededor de un tercio de su diversidad total, lo que da una idea de su importancia y excepcional grado de conservación. El mejor ejemplo de ello es la Reserva de Cuyabeno, en la zona noreste de la selva amazónica ecuatoriana, que también es el hogar de diferentes comunidades indígenas.

PROGRAMA

15 SEPTIEMBRE 2023

Vuelo a Quito. Traslado a Imbabura.

Una vez en el aeropuerto de Quito, nos trasladaremos hasta la población de Imbabura (1 h 30).

16 SEPTIEMBRE 2023

El mercado de Otavalo y la Reserva Ecológica de Cotacachi - Cayapas.

Por la mañana visitaremos el célebre mercado indígena de Otavalo, el más importante de los Andes ecuatorianos. Los habitantes otavaleños, calzados con espadrillas y vestidos con sombrero de fieltro marrón y un poncho azul sobre los hombros, son los más prósperos de todo Ecuador y unos buenísimos comerciantes. Por la tarde haremos una ruta por la Laguna de Cuicocha situada en el interior del cráter del volcán Cotacachi.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Mercado de Otávalo

La verdadera belleza de Otavalo reside en su gente, los indígenas Otavaleños. El Mercado de Artesanías que hace famosa a esta ciudad es, sin dudas, uno de los más espectaculares de toda Sudamérica. Dos cosas fundamentales vuelven tan atractivo a este Mercado: su excepcional oferta y su relevancia cultural

RUTAS

Laguna de Cuicocha (3.246 m) Distancia: 13 km, Subida 550 m, Bajada 550 m

Ruta por la Reserva Ecológica « Cotacachi – Cayapas » donde descubriremos las aguas azules y brillantes de la laguna Cuicocha a 3.064m de altitud, cita obligada para los amantes de la naturaleza por su flora variada de orquídeas. Comenzaremos a 3.100 m y pasaremos por el mirador a 3.500 m donde podremos disfrutar de una vista espectacular sobre las aguas cristalinas antes de volver al lago con la siempre presente imagen del volcán Cotacachi. Con un poco de suerte, si está despejado, podremos observar las cimas nevadas de los volcanes Cotopaxi y Cayambe, así como los cráteres de los volcanes Cotacachi e Imbabura. La laguna de Cuicocha, situada en el interior del cráter del volcán Cotacachi, es considerada como una laguna ecológica y mitológica. En medio de este lago salen tres cúpulas de roca volcánica que conforman dos islotes cubiertos de vegetación separados por "el canal de los ensueños".

17 SEPTIEMBRE 2023

El Páramo Andino y el Lago de Mojanda.

El lago de Mojanda está situado en una tranquila zona a 3.700 m sobre el nivel del mar, rodeada de prados en pendiente y el volcán Fuya-Fuya como telón de fondo. Este volcán de 4.265 m será nuestro objetivo de hoy.

RUTAS

Ascensión al Volcán Fuya Fuya (4.265 m) Distancia: 8 km, Subida 600 m, Bajada 600 m

Empezaremos nuestra ruta a primera hora del día trasladándonos a la orilla de la Laguna de Mojanda desde donde parte nuestro sendero que nos permitirá ascender por la caldera de este volcán hasta coronar su cumbre, donde nos aparece un impresionante cráter con su laguna. Desde la cima, si el día es claro, se pueden ver los volcanes de Imbabura, Cotacachi y Cayambre.

18 SEPTIEMBRE 2023

Parque Nacional Cotopaxi.

Hoy disfrutaremos de una paisaje sobrecogedor. Visitaremos el Parque Nacional Cotopaxi, un estratovolcán activo de gran belleza que posee nieves perennes y que alcanza los 5897 metros de altura, siendo la segunda altura del país y uno de los volcanes activos más alto del mundo. Completaremos el día visitando la Laguna de Limpiopungo, a los pies del volcán Rumiñahui

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Parque Nacional Cotopaxi

El volcán Cotopaxi está ubicado en la Cordillera Real de Ecuador, en la planicie de Limpiopungo de la provincia de Cotopaxi, a 35 kms. al noreste de Latacunga y a 40 kms. al sureste de Quito. En la antigua lengua de los Panzaleos, cotopaxi significa "Garganta de fuego".

19 SEPTIEMBRE 2023

Laguna Quilotoa.

Tras visitar las Gargantas del Río Toachi realizaremos una ruta en el entorno de la Laguna Quilotoa, situada en el interior de un cráter a 3.850 m. Nos alojaremos en la Posada de la Estación de Urbina de Rodrigo Donoso, uno de los guías de alta montaña más experimentados del Ecuador, que junto con su mujer Marjorie regentan este hermoso alojamiento lleno de personalidad andina y nos ofrecerán su cariñosa acogida. En un entorno dominado por el Chimborazo, aprenderemos mucho de ellos sobre la historia del lugar.

RUTAS

Laguna Quilotoa (3.850 m) Distancia: 12 km, Subida 760 m, Bajada 760 m

Situada en el interior de un cráter a 3.850 m, la Laguna Quilotoa alberga una interesante colonia de ánades y diferentes aves acuáticas, incluida la famosa y esquiva gaviota de los Andes, capaz de resistir grandes alturas. Daremos la vuelta completa a la laguna disfrutando de las preciosas tonalidades de sus aguas y los volcanes nevados del horizonte.

20 SEPTIEMBRE 2023

El Volcan del Chimborazo y sus glaciares.

Nos encontramos en medio de la Cordillera Andina y es aquí donde la Avenida de los Volcanes encuentra su punto más alto, el Chimborazo (6.269 m) y también donde el planeta Tierra tiene su punto más cercano al Sol, por el efecto combinado de la altura y el achatamiento de la esfera terrestre. Nos espera una ruta en altura que tendrá como objetivo llegar hasta el frente glaciar del Chimborazo.

RUTAS

Glaciar del Chimborazo (5.000 m) Distancia: 15 km, Subida 750 m, Bajada 750 m

Aunque nuestro objetivo no va a ser coronar su cima, meta que obviamente se encuentra fuera del nivel de este viaje, seguiremos la ruta de ascensión hasta alcanzar los refugios andinos de Carrel y Whimper, donde duermen los montañeros la noche anterior a la cima. Incluso los superaremos hasta llegar al borde del glaciar que rodea a la cima y desde donde tendremos una magnífica panorámica a los pies de este coloso andino, por encima de los 5.000 m.

21 SEPTIEMBRE 2023

Viajando por las quebradas andinas. El Imperio Cañarí.

En el día de hoy, continuaremos nuestro camino hacia la hermosa ciudad de Cuenca, no sin hacer dos paradas obligadas en las que comprenderemos un poco mejor parte de la historia Ecuatoriana: el tren de la Nariz del Diablo y las ruinas de Ingapirca.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Las ruinas de Ingapirca.

Se trata de los restos prehispánicos mejor conservados del país y punto de paso del famoso Camino del Inca, que llega desde el Perú conectando lo que antaño fue uno de los imperios más extensos y prósperos de sudamérica. No se sabe a ciencia cierta cuáles fueron los fines para los que fue construido este edificio de origen Inca-Cañari. En lo único que coinciden historiadores y arqueólogos es que fue construido bajo las órdenes exclusivas del inca Huayna Cápac, durante las campañas de conquista que su padre Túpac Yupanqui, iniciara años atrás, hacia los territorios que hoy comprenden el sur del Ecuador.

El Tren de la Nariz del Diablo.

Durante siglos, los habitantes de la Costa, la Sierra y el Oriente vivieron aislados unos de otros. Nueve días se tardaba en completar la ruta entre Quito y Guayaquil hasta que a mediados del siglo XIX, con la llegada del ferrocarril, se solucionó dicho aislamiento. Ante la dificultad del terreno, los ingenieros ferroviarios idearon un sistema en zigzag; el convoy se dejaba caer en una vía muerta, para subir el siguiente tramo marcha atrás, y así varias veces. En 1.905 llegó el tren hasta Riobamba. Posteriormente, con la construcción de la red de carreteras estatales, el tren cayó en desuso excepto en el tramo conocido como la Nariz del diablo, donde se superan 765 m de roca maciza cortada a pico, que lo han convertido en un reclamo turístico en Ecuador.

22 SEPTIEMBRE 2023

Parque Nacional Cajas. Lagunas Andinas y bosques de Polylepis.

En las alturas de la Cordillera Occidental de los Andes, al oeste de la ciudad de Cuenca, se halla el Parque Nacional Cajas, formado principalmente por grandes elevaciones que guardan en su interior sistemas lacustres a manera de enormes cajas interconectadas, de aquí su nombre de Cajas. En este rincón de los Andes aparecen algunos bosque de Polylepis que podremos observar. Por la tarde, aprovecharemos para visitar el casco histórico de la que a nuestro criterio es la ciudad más bonita de Ecuador, Cuenca. Una guinda para este recorrido por la Avenida de los Volcanes, donde podremos disfrutar de su sosiego y recordar con una sonrisa esta primera parte del viaje.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Bosques de Polylepis

Literalmente muchas láminas. El bosque de Polylepis, es calificado como un bosque jerárquico – primario – milenario, considerado único en su género por la exclusividad de la especie, la cual se ha desarrollado en un valle de origen glaciar de la era cuaternaria (pleistoceno), con una antigüedad entre 2 y 4 millones de años, se encuentra como especie dominante en el dosel el arrayán y sotobosque conformado por puma maqui, encinos, pandala, uvilla, orquideas, huicundo entre otros.

Ciudad de Cuenca

Cuenca (Santa Ana de los Ríos de Cuenca) es una ciudad del sur de Ecuador, ubicada en los Andes. La ciudad es conocida por la ribera de su río Tomebamba y los productos artesanales, como los sombreros de Panamá.

23 SEPTIEMBRE 2023

Vuelo interno Cuenca - Quito.

Dispondremos de tiempo libre para visitar Cuenca hasta el traslado al aeropuerto.

24 SEPTIEMBRE 2023

El Volcán Rucu Pichicha. La ciudad de Quito. Viaje hacia la Amazonia.

Jornada de descanso en Quito o ascensión al Volcán Rucu Pichicha. Tarde libre en Quito y tras la cena tomaremos el autobús nocturno que parte a las 23.00 hacia la Amazonia (unas 8 h de viaje)

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Quito

Actualmente el Centro Histórico de Quito concentra la mayor parte de los visitantes de la ciudad. La capital de Ecuador, además de compartir el título de patrimonio cultural de la humanidad junto con la ciudad de Cuenca, es el centro administrativo y económico del país. Quito posee el centro histórico más grande, menos alterado y mejor preservado de América. Fue, junto al centro histórico de Cracovia, en Polonia, los primeros en ser declarados Patrimonio Cultural de la Humanidad por la Unesco, en 1978. Edificios de estilo barroco y neoclásico se amontonan en el casco antiguo, un barrio que ofrece numerosos rincones para que el paseante disfrute con calma de la historia de la ciudad.

RUTAS

Volcán Rucu Pichincha (4.769 m) Distancia: 10 km, Subida 710 m, Bajada 710 m

Tomaremos el teleférico de Quito, que nos brindará una magnífica panorámica desde su mirador sobre la capital. Si las fuerzas acompañan ascenderemos al Rucu-Pichincha, un volcán de 4.769 m que flanquea la ciudad de Quito, con vistas impresionantes sobre ella.

25 SEPTIEMBRE 2023

Amazonia: Viaje en canoa hasta Laguna Grande.

Hacia las siete de la mañana llegaremos a Lago Agrio, capital de la región de Sucumbíos y puerta del Amazonas. Nuestra jornada comienza en El Puente del Cuyabeno, la entrada principal de la Reserva. Comenzamos nuestro viaje en canoa navegando río abajo hasta llegar a la Laguna Grande, donde nos aguarda uno de los paisajes más fascinantes de la selva Amazónica. Admiraremos el bosque inundado o Igapó, donde disfrutaremos de tiempo para refrescarnos nadando en la Laguna. Por la tarde visitaremos la comunidad siona de Tarapuy para conocer de cerca de la cultura y las tradiciones de la población local; ya por la tarde, navegaremos río abajo hasta nuestro Lodge en la selva y en medio de un paraíso faunístico (unas tres horas).

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Reserva Faunística de Cuyabeno

Conocida como el laberinto amazónico, esta reserva faunística en el Oriente ecuatoriano es una frondosa y exuberante maraña de bosques que se inundan o emergen siguiendo el ritmo de las crecidas estacionales de los ríos. Sus casi seiscientos mil hectáreas de superficie protegida, es una de las más importantes de esta parte de la Amazonia.

26 SEPTIEMBRE 2023

Amazonia: Reserva faunística de Cuyabeno (I).

Hoy comenzaremos muy temprano y antes de desayunar haremos una excursión en canoa para admirar el despertar de la selva. Varias especies de coloridas y curiosas aves nos deleitarán con su increíble canto. Monos, lagartos y armadillos, entre otros animales, encuentran su mayor actividad en las horas menos cálidas del día. A continuación realizaremos una caminata en la selva primaria con nuestros guías nativos y naturalistas, quienes nos explicaran acerca de los usos prácticos y medicinales de las plantas. Por la tarde nos desplazaremos en canoas a remo o con motor con el objetivo de observar diferentes especies de monos y si hay suerte, a los delfines rosados, los delfines de agua dulce.

27 SEPTIEMBRE 2023

Amazonia: Reserva faunística de Cuyabeno (II).

Navegaremos río abajo para visitar el saladero de loros y periquitos, un área arcillosa donde estos coloridos animales se juntan para comer tierra de donde extraen la sal que necesitan y que les ayuda a eliminar las toxinas ingeridas al alimentarse de frutos inmaduros. A continuación caminaremos por la Selva Virgen, reconociendo la flora y fauna de la selva tropical y entendiendo como toda la vida en el bosque lluvioso tropical coexiste en un frágil equilibrio.

28 SEPTIEMBRE 2023

Amazonia: Navegación hasta Tierras Orientales. Viaje a Quito

Nos despediremos de la Selva amazónica navegando por los ríos Cuyabeno y Aguarico, para llegar hasta Tierras Orientales. Continuaremos viaje hasta Lago Agrio, capital de la región de Sucumbíos y puerta del Amazonas, desde donde emprenderemos viaje hasta la ciudad de Quito en autobús (8 horas de viaje).

29 SEPTIEMBRE 2023

Vuelo de regreso

Tiempo libre hasta la hora de ir al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso.

30 SEPTIEMBRE 2023

Llegada del vuelo de regreso.

Llegada a España.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 2.295 €

Alojamientos:

Hoteles, albergues y *Lodges*.

Habitaciones de tres o cuatro personas.

En la amazonía nos alojaremos en un lodge que cuenta con habitaciones dobles con baño privado y cama con mosquitera.

Suplemento habitación individual: + 240 € (8 noches)

Comidas:

Media pensión incluida salvo primera y última noches (AD)

En la Amazonía se incluyen agua potable y bebidas calientes (té, café y chocolate)

Transporte:

Minibús

Traslados a la amazonia en autobús público habilitado para trayectos nocturnos.

Vuelo interno Cuenca - Quito incluido

Canoa en la Amazonía.

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Quito. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 1.120,00 € a 12/05/2023 Tasa de compra: 20,00 €

Ida

Iberia IB6453 | 15/09/2023 12:05 MAD Madrid Barajas -- 15/09/2023 15:55 UIO Quito

Vuelta

Iberia IB6454 | 29/09/2023 17:55 UIO Quito -- 30/09/2023 11:20 MAD Madrid Barajas

Vuelo desde Barcelona. 1.200,00 € a 12/05/2023 Tasa de compra: 20,00 €

Ida

Iberia IB3005 | 15/09/2023 08:00 BCN Barcelona El Prat -- 15/09/2023 09:25 MAD Madrid Barajas

Iberia IB6453 | 15/09/2023 12:05 MAD Madrid Barajas -- 15/09/2023 15:55 UIO Quito

Vuelta

Iberia IB6454 | 30/09/2023 17:55 UIO Quito -- 30/09/2023 11:20 MAD Madrid Barajas

Iberia IB3014 | 30/09/2023 12:25 MAD Madrid Barajas -- 30/09/2023 13:45 BCN Barcelona El Prat

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlos en el aeropuerto.
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guía local de habla española

Seguro de accidentes y de rescate

Seguro obligatorio de responsabilidad civil

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta
Bebidas no incluidas en los menús concertados
Seguro de viaje opcional
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

Pasaporte en vigor

MATERIAL

Pantalones de senderismo largos
Pantalones de senderismo cortos (opcional)
Camisetas transpirables de manga corta
Capa intermedia de manga larga
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)
Botas de trekking o zapatillas de montaña
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Bastón telescópico (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Bañador y toalla de baño
Ropa y calzado de calle
Aconsejable repelente de mosquitos
Crema protectora solar, crema protectora labios, gafas de sol, linterna frontal ,guantes
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

El precio base del viaje no incluye ningún seguro.

SEGUROS OPCIONALES

Para este destino es obligatorio contar con un seguro de viaje. Si no lo tienes puedes añadir a tu reserva el que ofrecemos a continuación, que se puede complementar opcionalmente con cobertura de anulación.

SEGURO DE VIAJE GALIA

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.
Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad (incluyendo Covid) o accidente: **hasta 30.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN GALIA

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **19 € por cada 1.000 €** de capital máximo asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 h en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que los pagos de seguros deben hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

NO

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 344,25 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 26/08/2023.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica gestione tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 27/08/2023 a 05/09/2023: Gastos de cancelación de 831,94 €
- De 06/09/2023 a 10/09/2023: Gastos de cancelación de 1.319,63 €
- De 11/09/2023 a 13/09/2023: Gastos de cancelación de 1.807,31 €
- De 14/09/2023 a 15/09/2023: Gastos de cancelación de 2.295,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.